



Boletín del Proyecto Rinri: Fase I, Vol. 1, N.º 6 Luna Espectral, Cuarto Anillo de la Profecía

**—Dr. José Argüelles/Valum Votan
NS1.9.11.22: Kin 240**

¡Se Acerca La Apertura de la Primera Placa Del Banco Psi Conclusión: «¡Si No Lo Haces, No Funcionará! ¡No Te Pares Ahora!»

Es el día 22 de la Luna Espectral de la Serpiente, el decimosexto día del undécimo Viaje del Cubo del Guerrero de este anillo memorable, Tormenta Autoexistente Azul y la apertura de la primera placa del banco psi. En perfecta armonía afásica Rinri, la unidad psi crono de hoy, Serpiente Autoexistente Roja, fue el Kin diario del primer día de este Viaje del Cubo, en la Luna Espectral 7. La unidad psi crono para este día Sol Rítmico Amarillo une a la perfección este Viaje del Cubo desde su inicio hasta su conclusión. ¿Qué te propusiste lograr o realizar el día 7, posición 1 del Cubo de la Memoria del Dragón, Serpiente Autoexistente Roja, ¿qué se cumplió para ti el día 22, posición 16 del Cubo del Guerrero de la Inteligencia, cuando la Serpiente Autoexistente Roja apareció de nuevo como la unidad psi crono?

La Serpiente Autoexistente Roja, por supuesto, tiene al Guerrero en la posición de oculto del oráculo para sellar la posición del Guerrero en el Cubo. La Serpiente Autoexistente Roja también es un Kin Polar, que inicia el tercer ciclo de 20 días, "Convertir el Espectro Galáctico Rojo", del ciclo de la estación galáctica de la fuerza vital de 65 días, ¡y es la Luna Espectral de la Serpiente! Por lo tanto, debería haber conversiones y transformaciones muy interesantes en nuestras vidas en este momento. Si tu vida no está experimentando cambios profundos como resultado de seguir el nuevo tiempo y practicar el Proyecto Rinri, entonces no estás profundizando lo suficiente.

El Proyecto Rinri, al igual que el Sincronario de Trece Lunas, el Telektonon y el Encantamiento del Sueño, son aspectos del sistema de un nuevo conocimiento. El nuevo conocimiento, por su naturaleza, es catártico y transformador. El conocimiento antiguo debe ser reemplazado, descartado o revisado; de lo contrario, el nuevo conocimiento no se establecerá. Debe producirse un giro en lo más profundo de la conciencia para que el nuevo conocimiento se haga real y pueda informar y nutrir las bases psíquicas más profundas de nuestro ser. Esto puede ser, a su vez, un proceso doloroso, desconcertante o incluso aburrido. Doloroso porque el nuevo conocimiento confronta el hechizo de los apegos egoicos que el antiguo conocimiento ha lanzado sobre nosotros; desconcertante porque el nuevo conocimiento no encaja con nuestras nociones preconcebidas de la realidad, tanto filosóficas como sociales; y aburrido, porque a veces parece solo una práctica mecánica y no estamos seguros de que nos lleve a ninguna parte o de que realmente esté sucediendo algo. La cuestión es: una vez que te hayas adentrado en la

corriente del nuevo conocimiento, no te detengas a mitad de camino. "¡Si no lo haces, no funcionará! ¡No nos detengamos ahora!"

Día Mundial del Medio Ambiente y el Inevitable Cambio Mental

El recordatorio de seguir adelante y profundizar más es especialmente importante en este momento, ya que estamos listos para prepararnos para el lanzamiento de la Cronosfera y las intensas actividades que concluirán el primer anillo de la apertura del banco psi. Debemos recordar que nos hemos embarcado en un gran experimento: el despertar y la activación del gran espejo de la noosfera, la transformación de la biosfera en el campo psicoactivo de la mente y la conciencia cuatridimensional. ¡El espléndido magneto del Ser nos atrae cada vez más hacia arriba y hacia adelante!

En este momento, hay mucha preocupación o debate oficial sobre el medio ambiente. El NS1.0.12.7: Kin 243 Caminante del Cielo Rítmico Rojo (5/06/1997), primer día del duodécimo Viaje del Cubo del Guerrero de este anillo, (Día Fuera del Tiempo, Sexto Año de la Profecía), ha sido declarado "Día Mundial del Medio Ambiente" en honor al 25.º aniversario de la primera Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente, celebrada en Estocolmo, Suecia, en el -NS1.36.12.7 Anillo Mago Entonado Blanco (1972). También se acerca el quinto aniversario de la segunda conferencia medioambiental de las Naciones Unidas, la famosa Cumbre de la Tierra de Río en el NS1.4.12.16, Anillo Mago Cristal Blanco, Kin 257 Tierra Planetaria Roja (14/6/1992). Sin embargo, el titular del Chronicle de San Francisco en un artículo del NS1.9.9.14 (20/03/1997) lo dice todo: "Informe sombrío sobre la limpieza global, 5 años después de la Cumbre de Río". El debate sobre el medio ambiente es fragmentario y superficial. Por muy bienintencionados que sean algunos de estos debates, no comprenden la naturaleza real de la transición biosfera-noosfera ni las consecuencias fatales de mantener la tecnosfera como una prioridad "económica" (la política de "desarrollo sostenible", que no es más que una industrialización continua de la inversión)

Sí, todos debemos involucrarnos. Debemos ser conscientes de los verdaderos problemas. Debemos comprender la red de interdependencia tecnosférica que conecta las comodidades de nuestro mundo moderno con la explotación de los recursos naturales y el deterioro de la biosfera. Pero también entendemos, a partir del análisis de las frecuencias del tiempo, que no se producirá una mejora total del sistema de nuestra biosfera, salvo a través de un cambio de frecuencia del tiempo, una liberación del artificial 12:60 y un retorno al natural 13:20. Además, debemos tener en cuenta que tal cambio de frecuencia constituye un "cambio de mente" casi inimaginable. Lo cual nos lleva de vuelta a nuestro noble experimento, el Proyecto Rinri.

De acuerdo con la teoría de la noosfera, los cambios en la evolución de la biosfera (la vida en la Tierra) están programados en el ADN, cuyas estructuras de frecuencia se mantienen y están determinadas por la existencia de un campo de memoria planetaria cuatridimensional, el banco psi. El banco psi es una estructura resonante que opera en conjunto con los campos electromagnéticos de resonancia, o Cinturones de Radiación de Van Allen, que orbitan el globo a una altitud de 3.200 y 17.700 kilómetros. Para nosotros, como especie, los cambios en la evolución implican inevitablemente cambios

en la conciencia. El auge de la tecnosfera 12:60 es en sí mismo una mutación de la conciencia que solo se completará cuando las estructuras de frecuencia del ADN que controlan nuestra conciencia se activen de alguna manera hacia la siguiente fase de metaprogramación. La aceleración de la frecuencia 12:60 es el detonante, pero para que este funcione, debe haber un objeto que dispare, una trayectoria que seguir y también un objetivo.

El efecto de la frecuencia del tiempo artificial y mecánico 12:60 sobre el ADN es distorsionar su funcionamiento natural al desfasarlo con respecto al programa del tiempo natural. La distorsión de la sincronización del ADN es el detonante mutacional que actúa dentro de la tecnosfera, el constructo artificial de la vida planetaria industrializada. El ADN distorsionado causará la desaparición de la especie aberrante o generará una crisis interna que dará lugar al siguiente metaprograma evolutivo, el objeto causante. La conciencia de este proceso es en sí misma un aspecto de la mutación. El conocimiento de la frecuencia del tiempo correcto y los medios para restablecer el ADN humano en consecuencia son cruciales para el resultado positivo de la mutación. El Proyecto Rinri participa activamente en este proceso interactuando metódicamente con el banco psi según la frecuencia del tiempo correcta 13:20, establecida por el Sincronario de Trece Lunas.

El resultado es una activación telepática del ADN. Actualmente se considera que solo el 12% del ADN está activo. El 88% restante está inactivo y cubierto de histonas, una especie de bloqueo biológico del tiempo. La hipótesis de la labor del Proyecto Rinri es que la participación consciente de las estructuras de frecuencia del ADN, según un programa telepático está ayudando a desbloquear al menos algunas de las histonas, liberando así programas de ADN que hasta ahora han permanecido inactivos. El Proyecto Rinri y la teoría del banco psi también son manifestaciones ocasionadas por la crisis evolutiva.

El efecto total de la activación telepática y la coordinación del ADN en armonía con la frecuencia de tiempo correcta solo puede dar lugar a algún tipo de cambio radical en la conciencia o "cambio mental". Los efectos o la naturaleza real de dicho cambio mental solo pueden conjeturarse, pero es seguro e inevitable que se produzca algún tipo de cambio mental. Sin embargo, un efecto de dicho cambio mental (la transición biosfera-noosfera) sería el colapso o la desintegración del campo mental 12:60, que a su vez es función de una construcción de conciencia totalmente artificial, mantenida y reforzada por la existencia de la tecnosfera. También es importante tener en cuenta que, cuando se producen tales cambios, son rápidos e inalterables.

En el último Boletín Rinri, informamos sobre la revelación del Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos y las 20 Tablas de la Ley del Tiempo. Según esta revelación, el efecto de la activación del banco psi del Proyecto Rinri es preparar el "movimiento" de la Cronosfera para el NS1.10.1.1: Kin 44 Semilla Entonada (26/8/1997). El Día Fuera del Tiempo previo, la pausa interdimensional entre la finalización de la primera placa del banco psi y la activación de la segunda, marca el comienzo del "evento inevitable": el cambio mental de la frecuencia del tiempo artificial 12:60 de la conciencia exclusivamente tridimensional de la tecnosfera a la frecuencia del tiempo natural

cuatridimensional 13:20 de la biosfera, entendida conscientemente como el Dominio del Tiempo.

Debido a que este evento se está preparando y reconociendo conscientemente, constituye la activación de la noosfera, el cambio de mente. Por esta razón, es importante que intensifiquemos nuestra práctica durante las dos últimas Lunas del anillo Tormenta Autoexistente, con la más alta conciencia de que la única manera de que nuestro entorno mejore es a través de un cambio profundo en nuestra propia conciencia. Practicantes del Rinri, ¡nosotros, unas pocas células del organismo humano colectivo, somos la transición de la biosfera-noosfera hecha consciente! ¡Extendamos nuestra mente con compasión telepática a toda la vida en la Tierra para la elevación y el avance evolutivo de nuestra inteligencia espiritual y moral!

Una Constante de Tonales Ocultos Semilla-Tierra

¡Practicantes Rinri! Es hora de plantar la nueva Semilla en la nueva Tierra, para la regeneración del árbol cósmico. El árbol cósmico es el que da origen a la nueva génesis de los primeros tres anillos del Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos. Como declaran las tres primeras líneas del "Enigma de la Piedra de Pacal Votan":

Un
Punto central
Hace crecer un árbol cósmico

En los códigos del Encantamiento del Sueño, la Semilla Amarilla (código 4) y la Tierra Roja (código 17) son ocultas entre sí, ya que la suma de sus números código suman 21. Si consultas tu Índice Armónico, Matriz Tzolkin o Sincronario, o el Banco Psi, observarás que solo los sellos Semilla y Tierra están codificados con exactamente con los mismos tonos horizontalmente en las trece Trayectorias Armónicas o columnas verticales. En la primera serie armónica, tanto la Semilla como la Tierra están codificadas por el tono 4 autoexistente. A partir de ahí, en cada columna vertical, mantienen los mismos tonos: 11, 5, 12, 6, 13, 7, 1, 8, 2, 9, 3, y en la decimotercera serie, el tono 10. Este establecimiento de constantes tonales para la Semilla y la Tierra se debe al hecho de que, de todos los pares ocultos, solo la Semilla y la Tierra están separados por trece sellos.

¡La magia del trece y el siete también está presente en este par oculto! Observa que, en la séptima columna mística, la Semilla y la Tierra, separadas por trece tonos, ¡ambas son el tono 7! Y, practicante del Rinri, observa en la decimotercera columna la Semilla 10 como unidad psi crono codifica la Luna 13, día 7, mientras que la unidad psi crono de la Tierra 10 codifica la Luna 13, día 20, ¡el perfecto 13:20!

Una antigua canción de cuna japonesa y un koan zen plantean la pregunta:

*"¿Cuántos años tienes, querida luna?"
La respuesta es "Trece:siete".*

Existen muchas interpretaciones del Sincronario de Trece Lunas para este koan, que antes resultaba tan desconcertante. La luna gobierna las mareas de la sangre, al agua y la semilla de la vida misma. La nueva Semilla cae en la Tierra. Cuando llegue la Luna Cómica de la Tortuga, practicantes de Rinri, por favor, estad atentos al trece:siete, porque la Semilla Planetaria dentro de la Tierra Planetaria llamará a las 13:20. ¡El nuevo tiempo está cerca!

**Repaso de la Práctica Diaria: NS1.9.11.22: Kin 240 Sol Rítmico Amarillo
Unidad Psi Crono Kin 225, Serpiente Autoexistente Roja**

1. Coloca el Tablero del Telektonon. Completa tu ejercicio del Telektonon con la disposición de las cartas. Contempla la sincronometría y la cronometría del día.
2. A partir de la disposición, determina cuál es la Familia Terrestre del Kin diario (Familia Polar).
3. Determina la Cromática Entonada en la que se ubica el Kin diario (Tormenta Entonada Azul - Noche Solar, Auto-Generación-Abundancia). Utiliza las cartas del Holón Humano y Planetario. Localiza e identifica el chakra y la zona planetaria de la Familia Terrestre del día (Corona, Familia Terrestre Polar, Polo Norte de la Tierra Europa y Rusia). Visualiza su color (amarillo) y recibe (equipo Norte) o envía (equipo Sur) un magneto rojo hacia o desde el chakra luminoso de la Corona de cinco pétalos.
4. Dado que es el día 22 de la Undécima Luna y la decimosexta posición del cubo, Guerrero, la unidad psi crono activada es la Serpiente Autoexistente Roja, Kin 225. Observa la convergencia del Kin diario Polar y la unidad psi crono Polar, y que la Serpiente Autoexistente Roja, que transforma el Espectro Galáctico Rojo, fue el Kin diario del primer día de este Viaje del Cubo.
5. Visualiza la posición de la unidad psi crono en la placa del banco psi, tanto en el Tzolkín Norte y Sur simultáneamente. (Quinta desde arriba de la duodécima columna).
6. Visualiza esta placa del banco psi atravesando el planeta desde el Polo Norte hasta el Polo Sur.
7. Dado que la unidad psi crono es Serpiente y estamos en la segunda mitad de este anillo, contempla y estudia el par de hexagramas correspondientes: +17 Despertar de la Alegría, -50 Transformación del Tiempo. “Es hora de crear un seguimiento de los valores 13:20 y comenzar la gran transformación”.
8. Lee la sección correspondiente (Sol) de la Profecía de Pacal Votan, "Invocación".
9. Toma nota del actual ciclo de meditación solar Uinal, 16, Pax, Espectral 21 a Cristal 12, «Tocando una música del futuro»

10. Observa el precepto Rinri de hoy: "Respétate a ti mismo y haz lo mismo con los demás". Clave para la Inteligencia: Ahora eres el Guerrero. ¡Conviértete en la Victoria de la Profecía!

Ceremonias de Paz Global del Nuevo Tiempo

Estamos en Japón preparando el Congreso Mundial sobre la Ley del Tiempo y el Tribunal del Día del Juicio. Cada día, en todos los sentidos, somos más conscientes de la naturaleza inevitable de lo que está por venir. La mayoría de las personas desconocen, y es prácticamente imposible explicarles adecuadamente la naturaleza técnica de la teoría del banco psi, y mucho menos la transición biosfera-noosfera. Pero las personas están despertando a la verdad del tiempo artificial, a la naturaleza acelerada de sus vidas y al hecho de que los crecientes problemas sociales y medioambientales no van a desaparecer por sí solos. ¡Debemos crear Sincronarios de Trece Lunas sencillos y populares, y distribuirlos gratuitamente! Debemos prepararnos para eventos masivos sencillos y populares: Ceremonias Globales de Paz del Nuevo Tiempo.

Desde Japón, haremos un llamamiento a todos los grupos espirituales para que se reúnan en lugares sagrados a orar y meditar el Día Fuera del Tiempo. Pediremos que se toquen las campanas en conmemoración del fin del tiempo antiguo. En la Semilla Entonada, convocaremos de nuevo a una mañana de oración y meditación, con el repique de campanas y la plantación ceremonial de nuevos árboles para el nuevo tiempo, en conmemoración de la Entrada al Dominio del Tiempo. ¡Crea Ceremonias populares de Paz para el Cambio al Sincronario! Ajusta el Sincronario en Luna Magnética 1; ¡Que sea Dali y no sábado! ¡Abandonando el viejo calendario para siempre! Hagan lo posible por alertar a su comunidad local. ¡Estad atentos! ¡La mentalidad colectiva está cambiando! ¡Que la Religión Universal de la Verdad florezca en todas partes! ¡Que la Paz prevalezca en la Tierra!

Enviado por Valum Votan, preceptor del Proyecto Rinri y profesor invitado en el Instituto Rinri, Tokio, Japón

**Valum Votan, Cerrador del Ciclo, Escudo de Arcturus
NS1.9.11.22: Kin 240
Tokio, Japón**